

L'Indépendant, 21/02/23

Pyrénées-Orientales : un jeune homme de 16 ans victime d'une grave chute à ski



Un adolescent de 16 ans s'est blessé au ski ce mardi 20 février. Independant - Olivier GOT

Ce mardi 21 février 2023, les militaires du Peloton de gendarmerie de haute montagne ont secouru un adolescent aux Angles.

Un jeune homme âgé de 16 ans a été victime d'une grave chute, alors qu'il skiait sur la commune des Angles, ce mardi 21 février. Il a d'abord été pris en charge par les pisteurs secouristes, avant d'être emmené par les gendarmes du PGHM au centre hospitalier de Perpignan à bord du Dragon 66. L'adolescent souffrirait d'un traumatisme crânien et d'un traumatisme facial.

Plus tard dans la journée, les militaires du peloton de gendarmerie de haute montagne ont porté secours à un homme de 78 ans qui s'est blessé au coccyx en randonnée à Escouloubre, sur le refuge de la Resclause dans l'Aude. Là aussi, l'homme a été transporté au centre hospitalier de Perpignan.